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知立市→刈谷市コース 12㎞ 行進参加200名

「アピール：核兵器のない世界を」の署名152筆

沿道募金15,847円・行進ペナント15本

＜愛知の行進４日目＞ 厚労大臣・舛添要一大臣へ、怒りのアピール

（抗議文）を行進団として採択！６月９日から、再び厚労省前で座り

込みの予定。被爆者とともに、最後の最後まで闘い抜こう！

２日、被爆者・原告との面談予定を急遽キャンセルした厚労大臣。とても容認できません。民青

同盟県委員長がアピール案を読み上げ、そんな思いを行進団として意志確認をまず、知立市役所前

の集会で行いました。天気が少々心配のなか、スタート。

●今日は、知立市中央公民館前での出発集会。約80人の参加。今回も「原

爆と人間展」の庁内展示があり、うれしいことに市民の手で折られた約8

00羽の折り鶴を副市長から行進団に託されました。パチパチ！

司会は、知立市職の方。

県共同連絡会を代表して、

自治労連県本部書記長の

伊藤さんから「オバマ大

統領が核兵器廃絶の重大

性を語り、大きな変化が

生まれている。しかし、

こうした中で強行された

北朝鮮の核実験は重大だ」と話されました。知立市側では、しみず副市長が参加され、市民の手で

おられた折り鶴を全国行進者の松本さんに託してくださいました。全国通し行進者の矢部さん、地

元９条の会の方等からも挨拶がありました。なお、副市長さん、行進も参加してくださいました。

□お昼ご飯は、豪華な差し入れに行進者も元気に！
昼休憩は地元新婦人からの手作りづくし。全

国通し行進者の皆さん、県内通し行進者の皆さ

ん、大変うれしそう。本当にお世話になりまし

た。なお、いつも手作りの食事を振る舞ってく

れていた、知立にお住まいの峯さんから参加で

きないため、メモとケーキが届けられましたの

で紹介します。＊平和行進参加のみなさまご苦

労様です。２７年間参加してきましたが今年は

職場（さくらんぼ保育園の食事係）の園児の誕生日会で参加できません。他の子どもだったらパス

するのですが、身体にハンディをもっている子なのでどっちに参加するか、悩んだのですが、こち

らの方にしました。ごめんなさいね。ケーキ（チョコブラニュ）焼きましたが、…かたいですが、



皆さんで食べてください。お体と安全に気をつけて。

□恒例の願行寺では、旧米軍依佐美基地によって感電
し事故で亡くなった小学 2 年生宇都秀樹さんの地蔵「受

難の像」に対し行進参加者全員で線香を上げました。

□署名・募金隊は若い青年のエネルギーで元気に
隊長は民青同盟県委員長の串田真吾さん。串田さん、

募金隊の皆さん、大変お疲れ様でした。

●集結集会、刈谷市役所
刈谷市の総務部長さんが参加され、ご挨拶。議会を代表して、山本シモ子議員が挨拶。反戦地主

としてご奮闘された、長谷川さんが元気に参加されました。

碧南・高浜訪問記＜米さん訪問記＞
2009年 6月 3日

参加者：通し行進者―松本さん 県内通し行進者－荒川さん、虫明さん 運転者―三浦米

○高浜市 日本共産党市会議員水野氏に同行していただきました。

１、議長・副議長と面会 事前に渡してある「申し入れ」の趣旨を説明した後、議長が

「何をしてほしいのですか」との問いに、「平和行進・原水爆禁止世界大会への賛同と平

和行進ペナントを購入いただきたい」と答えた結果、議長としてではなく個人的ならばと、

高浜市在住の個人磯貝正隆氏として賛同署名と平和行進ペナントの購入いただきました。

２、副市長との懇談 申し入れの趣旨は了解できます。違う立場から反核の趣旨を盛り

込んだ、展示をかわら美術館で実施しています。申し入れの趣旨は市長に伝えますとのこ

と。

○碧南市 日本共産党市議会議員岡本氏も同席し、市長・部長は応対できないので、秘書課長

以下 3 名が話を聞いてくれました。こちら側の参加者 4 名全員が発言しました。申し入れの趣

旨はわかりましたので、内容は市長に伝えますとのこと。たまたま、秘書課長は豊田市会議員

の大村さんの高校の同級生で、彼のことは以前からよく知っているとのことでした。なお、庁

舎のりっぱさには驚かされました。

６月 ４日（水）
常滑市役所→→→→→鬼崎公民館→→名鉄大野町駅（電車で移動）→→→知多市役所（昼食）
８：３０～９：００ １０：００ １２：００～１３：００
→→東海市役所 ＜キャラバンを組織して＞

１５：００～１５：３０ 東郷町（15:00-15:30）、日進市（16:20-16:50）を行進団で訪問予定。

■６／５（金）コースは、名古屋市役所（8:10）、南医療生協たから診療所（10:00）が出発点です。

－平和行進のよろこび③－豊田の平和行

進は夜だ。平和行進がスタートしたら、

若者が行進に加わった。この若者は、先

日の６９行動で「私も署名してもよいか」

と、署名をした若者だ。若者は最後まで

一緒に歩き、別れるときに「又、合いま

しょう」と笑顔で立ち去った。この話は、

豊田の交流会の時、新婦人のＨさんが話

してくれた。（H・N）

＜６・３ 知立・刈谷コース－怒りのアピール＞

原爆症認定集団訴訟：５月２８日の東京高裁判決を受けても、厚生労働省に解決の意思無し！

もう待てません！舛添厚労大臣は、原告・被爆者と面談し、訴訟の解決へ、すべての原告を

救済ください！

厚生労働省は、被爆者・原告との約束を反故にし、今週の大臣面談を拒絶しました！

舛添厚生労働大臣は、東京判決直後、「原告のみなさんとお話をして要望をお聞きしたい」と述べて

いましたが、昨日（２日）になって、会うのは「上告期限の１１日以降に」と言い出しました。被爆

者はそんなに待てません。

舛添要一厚生労働大臣、まず、被爆者・原告と面談してその声を聴いてください。

昨日の厚生労働省との交渉で、厚生労働省の担当者は、「上告もありうる」と発言し、被爆の怒りを

かいました。重ねてお願いします。まず、被爆者・原告と面談し、その声を聴いてください。

そして、訴訟解決へ、すべての原告が救済されることを求めます。


